

Die Keglerinnen und Kegler der OG Graz Lend2 nahmen das Kegeln am 30.12.2022 zum Anlass, anschließend nach dem Kegeln vor Ort das Jahr mit einer Bauernsilvesterfeier abzuschließen.

Alle packten zu, um eine gelungene Feier zu organisieren. So wurden typische Silvestergerichte verspeist und mit einem Sekt das Jahr verabschiedet und auf das neue Jahr angestoßen.

Eine kurzer Jahresrückblick durfte nicht fehlen, wie das Urlaubskegeln und der Riesenerfolg bei den Kegelmeisterschaften. Einen herzlichen Dank an unsere Organisatorin **Irmgard Holzmann**.

Der Obmann Kurt Sturb bedankte sich, und wünschte den Keglerinnen und Kegler für das neue Jahr - Gesundheit und weiterhin GUT HOLZ.

